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市民会館跡地でしたいこと（描く未来）。

1 多くの人が気軽に集える交流スペースがほしい。

2
やはり市民会館跡地には市民会館が必要と思います。いろいろな大きな行事も行えて、オーケストラ
を呼べるような大ホールとして響きのよい中ホール、小ホールもできれば大変うれしいです。茨木市
の文化の象徴となるホールを希望します。

3

茨木市にとって他市どこにでもある市民会館という市民の中心的存在の会館はこれまで通り必要で
す。昨年末市民会館が閉館し、ますますその必要性を感じています。私達合唱連盟に所属する団体は
合唱の発表の場（ステージ）が必要であり音響の良いホールがそこにあれば芸術性の高いプロを呼ぶ
こともできます。他市からのニーズもあります。アクセスの良い茨木市に人が来ることにより経済効
果もプラスされます。音響の良いホール併設の市民会館建設を切に望みます。

4

市民の為の市民会館が是非ほしい。大人も子供も、障害をもった人も、高齢者も、誰もが使える市民
会館がほしい。位置的にも市の中心にあり、阪急茨木市駅からもＪＲ茨木駅からも徒歩で来ることが
できるし、自転車でも、車（広い市営地下駐車場があるので）でも来ることができる。市民会館のな
い市はないと思う。「茨木市歌」で「文化の都　茨木市」と歌っているが、今の状態では市民の文化
活動が他市（高槻市や吹田市など）に流出してしまうことが心配される。

5
市の中央にある市民会館にて舞会の会に出演できることがなによりの喜びでした。交通の便利性も良
く早く再館を望んでいます。

6
茨木市のシティセンターとして集客性、活用性のある施設としてほしい。若年層から高齢者層まで活
用できるもの。土地の広さがなければ公園側に張り出すとか（人工地盤）

7

私たちは長年茨木市のホールの現状と他市のホールについて、勉強、視察、研究や話し合いを行って
きました。
これは茨木市に新しいホールをとの強い願いからです。
立命館のホールは私たち市民には使えません。市民が主体で他近隣の多くの方々を呼び込むことが出
来る、文化のハブと成りうる、拠点となるような場所が出来ればと思います。但し市民会館跡地利用
を個別に考えないで、阪急駅前の文化芸術会館建設構想が止まっていますので、総合的に考えて進め
ていただきたいと思います。
市民会館跡地に大ホール建設は、余り得策とは考えられません。大きな集客について考えると大ホー
ルは阪急駅前に、同じ所に小ホールがあれば、市民会館跡地には中ホールと市民憩いの場に、消防署
横の図書館も老朽化していますから、一緒にしてという考えも良いでしょう。健康センターを併設す
るのもいいかもしれません。福祉文化会館も一緒にとも考えられますが、壊してl建設することを考え
ると、その間の空白は市民力を低下、停滞させます。
阪急駅前は阪急沿線の人々８５０万人をも巻き込むことが出来る得難い立地です。この立地条件を
持っている市は他市にはありません。一度間違った方策を行うと将来に悔いを残すこととなるでしょ
う。私たちは未来へつなぐ使命を担っていることを忘れないでいたいと思います。

8
卓球や小さな部屋でできるスポーツ、トレーニング部屋のようないろんな室内スポーツができるス
ペース。

9
・こども健康センター・保健医療課及び保健所の移転と児童館が併設されれば、より便利で安心なま
ちづくりにつながると思います。
・立命館のホールが高額なので、大ホールに変わる舞台が安価であると助かります。

「市民会館100人会議」事前アンケート（市民会館跡地への想い）意見一覧



◇　無作為抽出した市民の方5,000人及び市ホームページでアンケート回答をお願いしたところ

　　652人から回答がありました。単純集計結果は以下のとおりです。

　　　　（集計件数：652件）

【あなたが市民会館跡地に描くキーワード】 【優先度１位にあげたキーワード】

順位 キーワード 票数 順位 キーワード 票数

1位 音楽会 198 1位 ホール 82

2位 ホール 186 2位 医療 50

3位 イベント広場 180 3位 その他 28

4位 発表会 148 4位 緑 27

5位 多世代交流 144 5位 多世代交流 26

6位 公園 142 6位 交流 25

7位 カフェ 139 7位 スポーツ活動 23

8位 緑 138 7位 イベント広場 23

9位 交流 128 9位 防災 22

9位 スポーツ活動 126 9位 保育 21

11位 市民活動 124 11位 市民活動 21

12位 医療 115 11位 音楽会 19

13位 生涯学習 114 13位 公園 18

14位 子どもの遊び場 111 14位 ショッピング 18

15位 飲食 108 15位 情報発信 15

15位 健康づくり 106 15位 社会福祉 15

17位 アート 104 15位 健康づくり 14

18位 屋上庭園 101 18位 発表会 13

18位 情報発信 99 19位 飲食 12

20位 防災 97 19位 子どもの遊び場 12

21位 ショッピング 89 21位 生涯学習 9

22位 社会福祉 85 21位 教育 9

23位 展示 84 23位 カフェ 8

24位 保育 73 23位 北摂１番 7

25位 若者支援 63 25位 屋上庭園 6

26位 広場 60 25位 アート 6

27位 貸室 57 25位 自習室 5

28位 観光案内 55 28位 広場 5

29位 子ども食堂 55 28位 歴史 4

30位 自習室 55 30位 就労支援 4

31位 教育 51 30位 子ども食堂 4

32位 天体観測 51 30位 ビジネス 4

32位 就労支援 47 33位 貸室 3

34位 親子交流 46 33位 財政負担 3

34位 子育て相談 45 33位 読書 2

36位 その他 45 33位 駐輪場 2

37位 北摂１番 43 33位 商業 2

38位 自立支援 41 33位 自立支援 2

38位 読書 39 33位 自己啓発 2

40位 ビジネス 34 40位 子育て相談 2

40位 自己啓発 34 40位 虐待防止 2

42位 歴史 33 40位 観光案内 2

43位 商業 32 40位 予防接種 1

44位 駐車場 32 40位 展示 1

44位 駐輪場 32 40位 天体観測 1

46位 保健指導 31 40位 定住促進 1

47位 足湯 27 40位 駐車場 1

48位 財政負担 23 40位 足湯 1

49位 農業 20 40位 消防 1

49位 予防接種 19 40位 若者支援 1

49位 虐待防止 19 51位 コンビニ 1

52位 起業 18 51位 保健指導 0

53位 消防 16 51位 農業 0

54位 コンビニ 14 51位 親子交流 0

55位 定住促進 13 51位 更地 0

56位 更地 3 51位 起業 0

「市民会館跡地活用に関するアンケート」の回答状況について



アンケートにご協力をお願いします 

 

問１ 「市民会館 100人会議」は有意義でしたか？ 

1． とても有意義だった ２． 有意義だった 

3． 有意義でなかった 4． とても有意義でなかった 

 

問２ 「市民会館 100人会議」は意見が言えましたか？ 

1． 言えた ２． やや言えた 

3． やや言えなかった 4． 言えなかった 

 

 

自由記載欄 

 

 

 

 

 

 

※ご意見等がございましたら、ご自由に記載してください。 


